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MUNICiPtOS QUE NO HAN PRESENTADO LAS CUENTASVeinte de los cuarenta y tres municipios
del Vallès Oriental no le han entregado
sus cuentas del 2007 o del 2008

La mitad de
ayuntamientos
no cumplen
con la Sindicatura
JORDI ABAYA

Casi la mitad de los muni¬cipios de la comarca han
incumplido con sus obliga¬

ciones con la Sindicatura de Comp¬
tes. Según el informe que este ente
de control hizo público el pasado 13
de enero, existen un total de 20 mu¬

nicipios de la comarca que o bien
no han presentado sus cuentas mu¬

nicipales del 2007 o del 2008 o bien
no lo han hecho en ambos años.

Cabe señalar que el grupo de los
más "descuidados", los que no han

SANT FELIU DE CODINES .

presentado ni las cuentas del 2007
ni las del 2008, está formado por un

grupo de 7 municipios, de los cuales
los más habitados son Les Franque¬
ses y La Llagosta. La mayoría de
municipios, por contra, han incum¬
plido con su obligación de presentar
el cierre de su ejercicio anual del,
2008, cosa que tenían obligación de
hacer antes del 15 de octubre de

2009. Como caso extraño cabe seña¬

lar el de Mollet del Vallès que, se¬

gún el informe de la Sindicatura de
Comptes, ha presentado sus cuentas
del 2008 pero no las del 2007. Hace

AYUNTAMIENTO 2008 2007

Caldes de Montbui No Sí

Campins No No
Cànoves i Samalús No No

Cardedeu No Sí

FIgaró-Montmany No Si

Fogars de Montclús No No

Franqueses del Vallès No No
Gualba No Sí

Llagosta No No

Mollet Sí No

Montornès No Sí

Montseny No Sí
Roca del Vallès No Sí
St Esteve de P. , No Sí
St Fost de C. No Sí
St Pere de V. No No

St Quirze Safaja No No
Sta Maria de M. No Sí

Vallgorguina No Sí
Vilanova No Sí

unos días, una formación política
local. Independents per Mollet, se
hizo eco de esta particularidad y

lo denunció públicamente. La for¬
mación política extraconsistorial

reclamó al gobierno que diera ex¬

plicaciones del porqué se había pro¬
ducido este retraso en la entrega de
las cuentas y lo que pensaba hacer
para solucionarlo, ¡i!

La empresa eléctrica considera que la calidad de su servicio cumple con
la normativa vigente

Sant Feliu renuncia a denunciar
a Electra Caldense

Xavier Solanas

JORDI ABAYÀ

El Ayuntamiento de Sant Feliude Codines ha renunciado por

el momento a plantear ningu¬
na denuncia por la vía civil contra
la empresa Eléctrica Caldense, para
protestar por la calidad del servicio.
El pasado viernes, dia 22, el alcalde
de la localidad, Pere Pladevall, se
reunió con el gerente de la eléctrica
con sede en Caldes de Montbui, Oriol
Xalabarder, y ambos acordaron es¬

tablecer mecanismos de cooperación
para solventar los problemas futuros
que puedan surgir. Entre estos meca¬
nismos estará que el Ayuntamiento
comunicará a la empresa las obras
públicas que se bagan con el objeto
de facilitar el soterramiento de las
líneas y hacerlas menos vulnerables
a las incidencias climáticas.

La reunión estaba prevista de
antemano para hablar sobre un

proyecto de implantación de ener¬

gías renovables, pero finalmente
también se abordó esta cuestión de
actualidad. Concretamente Electra
Caldense presentó un nuevo plan
de suministro de energía calórica
en las instalaciones públicas de la
zona Deportiva y Escolar, con el
objeto de cubrir las necesidades de
climatización y agua sanitaria de
estos equipamientos. El convenio
para está cuestión se prevé que se
firme en breve.

La semana pasada, el Ayunta¬
miento de Sant Feliu hizo público
un comunicado donde se quejaba
del servicio que la empresa eléctrica
prestaba a la población y lo atribuía
a que ésta, desde el 2004, es la em¬

presa mayorítaria en el suministro
eléctrico y a una supuesta falta de
inversiones en las infraestructuras.

El Ayuntamiento se quejaba de que
las incidencias climáticas provoca-

Pere Pladevall, alcalde
de Sant Feliu.

ban frecuentes cortes en el suminis¬
tro eléctrico lo que repercutía en los
usuarios de aparatos eléctricos.
El gerente de Electra Caldense,

Oriol Xalabarder, en declaraciones
a esta revista se mostró molesto con

las quejas del Ayuntamiento que
consideró que no eran ciertas. "Se
han dicho cosas que no son verdad".

COLABORACION

Ayuntamiento y empresa
se reunieron io semana

pasada y acordaron
mejorar ios mecanismos
de coioboración.

dijo el gerente. Xalabarder afirmó
que los cortes en el suministro en

realidad habían sido muy puntua¬
les y defendió la calidad del servicio
que presta su empresa. "Cumplimos
con la normativa y la calidad del
servicio se ajusta a todos los requi¬
sitos", señaló. El gerente de Electra
Caldense también desmintió que en

los últimos años no se hubieran aco¬

metido nuevas inversiones en Sant

Feliu. Recordó que en este periodo
habían cambiado la red de 12.000 a

25.000 KW, entre otras inversiones.
"No sólo hemos invertido, sino que

lo hemos hecho en mayor medida
que en otras poblaciones", añadió.
El gerente de la empresa también
cuestionó que los vecinos de Sant
Feliu estuvieran molestos con la

calidad del servicio y recordó que

aún hoy tienen solicitudes de clien¬
tes locales que piden pasarse a Elec¬
tra Caldense desde Endesa. Hî
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